



Foro El Español FP Dual

El secretario de Estado de Educación, Formación Profesional y Universidades defiende un Pacto de Estado para consolidar la FP Dual en España

- José Luis Bonet: “Entre todos tenemos que romper los falsos mitos que hasta ahora han rodeado a la Formación Profesional en España”

Madrid, 13/12/17. El Secretario de Estado de Educación, Formación Profesional y Universidades, Marcial Marin, ha defendido hoy a necesidad de alcanzar un Pacto de Estado social y político para consolidar en España el modelo de FP Dual. Así lo ha manifestado durante la clausura del Foro “FP Dual, tu alternativa para encontrar trabajo”, celebrado hoy en Madrid, organizado por El Español y la Cámara de Comercio de España, con la cofinanciación del Fondo Social Europeo.

“La FP Dual”, ha declarado Marcial Marin, “es garantía de empleo y de competitividad, y para su extensión es necesario contar con el compromiso de todos: administraciones, centros educativos y empresas”.

El presidente de la Cámara de España, José Luis Bonet, ha defendido la necesidad de romper los falsos mitos que hasta ahora han rodeado a la Formación Profesional, “porque actualmente ofrece formación de calidad, altas tasas de empleabilidad y atrae a alumnos con expedientes académicos excelentes”.

El presidente de la Cámara de España se ha referido al programa FP Dual 4.0 que está impulsando la Cámara de España y que combina la teoría y la práctica formativa con la digitalización y el emprendimiento.

La primera mesa redonda del Foro se ha centrado sobre la necesidad de impulsar la FP en España y en ella han participado el presidente de la Comisión de Formación de la Cámara de España, Ramón Paredes; el presidente de A.T. Kearney España y Portugal, Eugenio Prieto; el secretario general de Manpower Group, Álvaro Álvarez, y la directora general de la Cámara de España, Inmaculada Riera.

Según Ramón Paredes, en el año 2020 los jóvenes ocuparán puestos de trabajo que aún no existen, por lo que es necesario adelantarse y apostar fuertemente por la FP Dual, la digitalización y la tecnología. Para el presidente de la Comisión de Formación de la Cámara de España, la digitalización es un reto para toda la sociedad y crea puestos de trabajo de alto valor tecnológico.

La directora general de la Cámara de España ha hecho especial hincapié en la necesidad de consolidar la Formación Profesional Dual en el modelo de crecimiento económico español y ha incidido especialmente en la relación que existe entre la FP Dual y la industria, sector que



UNIÓN EUROPEA
Fondo Social Europeo
El FSE invierte en tu futuro



necesita ganar más peso en nuestro país. Asimismo, ha subrayado a necesidad de involucrar a las pymes en la FP Dual, utilizando a las grandes empresas como fuerzas tractoras y se ha referido al programa de la Cámara de España de FP Dual 4.0 que introduce también la digitalización y el emprendimiento.

La segunda mesa redonda se ha centrado en el papel de las empresas en la Formación profesional y en ella han participado Mercedes Chacón, directora de la Fundación Bankia por la Formación Dual; Salvador Lorenzo, gerente de integración profesional de Repsol; Paloma Barba, directora de operaciones Telefónica Educación Digital, y Miguel ángel García, responsable de Formación en Alimentación y Hostelería de El Corte Inglés.



Más información:

Cámara de Comercio de España
Comunicación y marketing
Tfno.: 91 590 69 09
C/ Ribera del Loira 12
28042 - Madrid

Síguenos en:

